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Confirman concejo extraordinario 
para ver eventual destitución 
de administrador municipal

concejo municipal necesitaba cuatro votos, los que obtuvo para fijar la sesión

Los ediles que se sumaron a la petición de Joseph Careaga fueron Rodrigo Ramírez, Pedro Sánchez y Juan Pablo 
López.  Fecha debe ser antes del próximo concejo ordinario.

Diego ChaCana
diario@ladiscusion.cl 
fotos: la discusión

C
uatro son los ediles que 
solicitaron ayer la rea-
lización de un concejo 
extraordinario para ver, 
finalmente, el tema del 

administrador municipal de Chillán, 
Richard Guzmán, quien desde el 26 de 
abril está suspendido de sus funciones 
por un sumario tras una investigación 
de Contraloría.

En la sesión del concejo municipal, 
el edil Joseph Careaga volvió a reiterar 
la solicitud que hizo la semana pasada, 
para crear una instancia y votar si se 
destituye definitivamente a Guzmán, 
atribución que tienen los concejales si 

consiguen el voto a favor de siete de los 
10 integrantes. 

Uno de los argumentos planteados 
por Careaga se relaciona al sueldo que 
sigue recibiendo el suspendido admi-
nistrador, que a agosto acumulaban 
más de $23 millones, a pesar de no 
ejercer en su cargo.

“Además de la afectación al patri-
monio municipal que se produce por 
pagar un suelo a una persona que no 
está trabajando, también se afecta el 
correcto funcionamiento de la munici-
palidad”, sostuvo Careaga en la sesión 
de este martes.

El edil ha planteado en el último 
tiempo que la subrogancia no ha 
estado exenta de problemas y que 
“como concejales debemos fiscalizar 
los actos del alcalde y del municipio, 

y de cada una de sus unidades, junto 
con resguardar el patrimonio de la 
municipalidad”.

Luego de su intervención y la solici-
tud de un concejo especial, otros tres 
concejales se adhirieron a la propuesta, 
por lo que hubo quorum necesario para 
que el alcalde, Camilo Benavente, fijara 
una fecha antes del próximo concejo 
ordinario.

Los concejales que se sumaron a la 
petición de Careaga fueron Rodrigo 
Ramírez, Pedro Sánchez y Juan Pablo 
López.

“Es una decisión de Contraloría”
El alcalde Camilo Benavente se 

refirió a la solicitud y los argumentos 
que se exhiben para una eventual 
destitución de Guzmán, indicando 

que es una decisión que la Contraloría 
determinó, en relación a la suspensión 
con goce de sueldo.

Aun así, Benavente indicó que “por 
mí, hubiera salido hace dos meses”, 
refiriéndose al suspendido adminis-
trador.

El alcalde precisó que “esta suspensión 
es de Contraloría, organismo público 
que lo que ha dicho es que se le pague el 
sueldo. Otra cosa es que hubiera decre-
tado la suspensión sin goce de sueldo. 
Lo que estamos haciendo es acceder a 
algo que nos dice Contraloría”.

”¿Qué pasaría si finalmente la Con-
traloría dice que el administrador no 
tiene ninguna responsabilidad? ¿O si el 
administrador se nos va en contra de la 
municipalidad si Contraloría determina 
que no tiene responsabilidad? Es un 
proceso que no lo llevo yo”, cuestionó 
el jefe comunal.

Mientras que la concejala Brígida 
Hormazábal también se cuadró con 
el alcalde, indicando que “no es un 
tema nuestro”, en relación al sueldo 
que recibe Guzmán.

“Estuve en Contraloría y en relación a 
los sueldos, es un derecho. Y si alguien se 
suspende, para facilitar la investigación, 
no pierde el derecho del sueldo. Ahora 
la cantidad que le paguen, no es tema 
nuestro”, expresó la edil.

Joseph Careaga
concejal

Como concejales debemos fiscalizar los 
actos del alcalde y del municipio, y de 
cada una de sus unidades”

Administrador 
municipal 
sumariado 
sigue recibiendo 
su sueldo de 
forma íntegra.

en el marco de la festividad de las Fiestas Patrias en 
el país, la Seremi de Salud Ñuble informó que se in-
tensificarán las fiscalizaciones a la venta de productos 
alimenticios en los locales de expendio y elaboración, 
como carnicerías, supermercados, fábricas de cecinas, 
fábricas de empanadas, entre otras.
en la festividad, que se enmarca en el 18 de septiem-
bre, aumenta en especial el consumo de productos 
cárnicos, razón por la cual las fiscalizaciones están 
orientadas a garantizar a la población el abastecimiento 
seguro de estos productos.
“Durante septiembre, aumentaremos las fiscaliza-
ciones en Ñuble. los fiscalizadores de la Unidad de 
Seguridad alimentaria se desplegarán por toda la 
región, controlando que todo lo que se enmarca en 
Fiestas Patrias, sea alimentación segura para nuestra 
población. los lugares a fiscalizar están concentrados 
en fábricas de elaboración de productos, fondas y 
ramadas, expresó Salinas.

Paula Godoy cifuentes, encargada de la Unidad de 
Seguridad alimentaria de la Seremi de Salud Ñuble, 
aseguró que “si bien las fondas y ramadas son activi-
dades transitorias y no se les da resolución sanitaria, 
deben cumplir requisitos mínimos para su funciona-
miento, como tener agua potable, baños para las y los 
manipuladores y público, sistema de refrigeración y 
sus productos a comercializar deben ser de un origen 
autorizado. los alimentos decomisados son destruidos 
con disposición final en relleno sanitario ya que no 
son aptos para el consumo humano”.
Para garantizar la seguridad alimentaria, siempre se 
debe consumir alimentos comercializados por esta-
blecimientos autorizados por la autoridad Sanitaria, 
y se recomienda el lavado de manos antes, durante y 
después de manipular alimentos, descongelar carnes 
en el refrigerador, lavar frutas y verduras con agua 
potable, y no usar los mismos utensilios para carnes 
y otros alimentos sin limpiarlos. 
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